



佐倉中だより

第8号

こうがくしんしゅ

千葉県

『校訓』好学進取

[編集・発行] 佐倉市立佐倉中学校

[生徒数] 1年 159名 2年 149名 3年 131名 全校 439名

令和7年12月1日(月)発行

TEL 043(484)1026

～生徒の手で創り上げていく学校生活こそ、佐倉中の伝統～

校長 相蘇 重晴

正門付近のイチョウ、もみじの紅葉が鮮やかで、今年も散歩で通りかかる人々を魅了しています。同時に、季節は確実に冬に向かい、今日から師走がスタートします。

先週は、学校公開ウィークとして、授業参観と三者面談を実施しました。また、校内には多くの樹木がありますが、今年も多くの保護者の皆様に落ち葉掃きにご協力いただきました。お忙しい中、お時間を作っていただいたこと、誠にありがとうございました。先月の学校だよりで紹介させていただいた情報モラル教室・教育ミニ集会も、千葉県環境生活部県民生活課から講師の先生を迎えて、地域の方々や保護者の皆様同席のもと、無事開催することができました。県内で年間70講演以上を行っている講師の先生からは、講演後の質疑応答に積極的に取り組んだ生徒の姿に、感銘を受けたというお言葉をいただきました。実際にあった出来事をもとに、法律も交えて具体的な対応策等を伝えていただいたことで、生徒の皆さんもしっかりと自分事として捉えてくれたことだと思います。現代は数多くの情報が端末1台で簡単に手に入ることができる時代となりましたが、その分正しい情報の見極めはとても難しくなっています。これからもわからないことや困ったこと等が生じた場合には、自分で判断せず、周りの大人によく相談していくことはとても大切なことです。生徒の皆さん、情報端末の正しく効果的な活用方法を身につけ、様々なトラブルに巻き込まれないよう願うばかりです。

さて、令和7年の総括をする12月を迎え、昨年度から大きく変わった光景を紹介します。日に日に寒さが厳しくなってくるこの季節を迎えると、背中を丸めながら時間ぎりぎりに登校してくる生徒や遅刻が例年多くなってきます。今年は校門付近に多くの生活委員の皆さんが明るく元気な声で挨拶運動を毎朝展開してくれており、「今日も頑張ろう」と元気をもらっている人も多いのではないでしょうか。また、奉仕委員の皆さんのが校門付近の落ち葉掃きを今年も続けてくれていることで、気持ちよく一日をスタートしている人も多いことも推察できます。生徒昇降口でも生徒会役員の皆さんのが温かな声かけをしてくれるなど、生徒の皆さんのが自分たちの手でこの佐倉中学校を盛り上げている姿を見て、日々成長しているなと感じています。これこそが佐倉中の伝統であり、自分たちの手で創り上げていく中学校生活に結びついていくものだと確信しています。来年度、80周年を迎える本校ですが、益々皆さんの活躍が楽しみになっています。

また、3年生はいよいよ本格的な受験体制となり、進学先の内定を得た人も出てきました。この時期に大切なことは、目的を明確にし、自分の強みと弱みを自覚して、粘り強く取り組み続けることです。困ったことはいつでも相談にのります。全校体制で面接練習等も行います。全職員で3年生の皆さんを支えていきますので、一緒に壁を乗り越えていきましょう。1・2年生の皆さん、3年生から引き継いだバトンも軌道に乗り始め、部活動や生徒会活動でも堂々とした取り組みがなされています。学習面でも粘り強く取り組む姿勢が立派です。2月下旬には予餞会を予定していますが、計画的に準備を進め、3年生を送り出してくれる期待しています。

結びに、今年はインフルエンザの猛威が例年以上に早く訪れ、1・2年生で3学級の学級閉鎖がありました。現在は小康状態です。全国的に当面の間、感染症の流行が続くことが予想されますが、ひき続きインフルエンザをはじめとする感染症防止対策を続けてほしいと思います。

地域の皆様、保護者の皆様には、いつも温かく生徒を見守っていただき、ありがとうございます。日に日に寒さが厳しくなりますが、ご自愛くださいますようお願いいたします。また、令和7年も1年間大変お世話になりました。新しい年もひき続き本校教育活動にご理解・ご協力を賜りますようお願いいたします。

佐倉中ホームページをご覧ください。

<http://www.school.city.sakura.chiba.jp/sakura-jh/index.html>

12月の行事予定

- 1日（月）希望制三者面談（3年）、三者面談（1・2年）
3日（水）3年生全校面接指導（1・2年生 一斉下校 13:20）
4日（木）調査書作成委員会
5日（金）学級委員会会議（帰りの会 10分延長）
8日（月）一斉下校 14:50
11日（木）3年生実力テスト、全校評議会（3年生最終）
12日（金）冬休みのしおり指導
15日（月）私立高校入試相談開始、一斉下校 14:50
16日（火）全校委員会（3年生最終）
18日（木）調査書作成委員会
19日（金）給食最終日
22日（月）弁当持参、大掃除・ワックスがけ
23日（火）弁当持参、生徒集会
24日（水）～1月6日（火）まで冬季休業
※26日（金）～1月2日（金）まで空直期間になります。



<空直期間中の緊急連絡先について>

- 12月26日（金）～1月2日（金）
に学校に連絡が必要な場合は、佐倉市
教育委員会学務課（484-6219）
＊受付時間（9:00～17:00）
○受付時間外で緊急性を要するものに
ついては、
佐倉市役所代表電話（484-1111）へ連
絡してください。
その際、①学校名 ②学年・名前
③電話番号を必ず伝えてください。

冬季休業中の生活について

冬休みまで残すところ数週間となり、いよいよ冬季休業が近づいてきました。学校では、生徒たちが安全で有意義な「冬休み」を過ごせるよう、指導をしております。ご家族の皆様もご協力を願いいたします。

①規律ある生活を送る。

（「早寝、早起き、朝ごはん」がやる気を生み出し、有意義な冬休みになる基盤を作ります。）

②学習計画に沿って粘り強く自主学習に取り組む。

③自転車はヘルメットを着用し、乗用中は事故に注意する等、交通安全に努める。

④情報端末(パソコン・タブレット・スマートフォン等)によるメールや、SNS等によるトラブルを起こさない。（デジタル・シチズンシップ）

⑤金銭は計画的に使い、貸し借りも絶対にしない。

（おごり、おごられもしない）

⑥飲酒、喫煙、恐喝、万引き、窃盗等の違法行為は絶対にしない。

⑦他校生徒とのトラブルがないよう行動する。

⑧保護者の許可なく無断外泊、夜間外出はしない。



通学安全確保に向けてお願い

12月10日（水）～19日（金）まで、冬の交通安全運動が実施されます。佐倉中学校区の道は坂道が多く、スピードを出し過ぎると命に関わる大事故につながります。これから季節は地面の凍結も心配されます。学校でも繰り返し指導をしていますが、ご家庭でも安全確保に向けた指導をお願いいたします。

スクールカウンセラーの面談日

カウンセラー：大家 聰樹

○12月の来校予定日

3日（水）・10日（水）・17日（水）

○相談場所：相談室（保健室向かい）

○相談時間：9:30～15:30

○予約の仕方：担任まで、ご連絡ください。

情報モラル教育・教育ミニ集会を実施しました

生徒、保護者、地域の方、教職員含め多くの方々が参加しました。講演内容は中学生にとってとても響く内容でした。特に、実際のニュースになった事件や事故のこと、SNSでやってはいけないことなどを学びました。その後の振り返りの中で、「インターネットトラブルに遭わないために何か対策をしていることはありますか？」という質問に対して、全校生徒の6割が対策をしているとの回答でした。回答の中で「アプリをインストールしない」や「親にフィルタリングをかけてもらっている」などの回答が目立ちました。

この機会にご家庭でもスマートフォン・タブレットの使い方について一緒に考える良い機会としてほしいと思います。

